
 

 
 
 

 

Llega a San Lázaro segundo grupo de jueces a favor de 
elección judicial ; esto no es un acto de campaña: Sergio 

Gutiérrez 
 
 
Este martes, llegó a la Cámara de Diputados un segundo grupo de jueces y 
magistrados que apoyan la reforma al Poder Judicial y participarán en el 
proceso electoral en curso. 
 
En conferencia de prensa, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que tras la llegada del primer grupo, 
prevé una ola de juzgadoras y juzgadores que se adhieran al proyecto. 
 
“A raíz de la conferencia que dimos ayer hemos recibido muchas llamadas y 
mucha intención de jueces y magistrados de venir, han estado llegando quienes 
han tenido mayor proximidad, pero otros estarán viniendo mañana y pasado, 
de la Ciudad de México y de otros lugares”, declaró. 
 
El líder guinda aseguró que la llegada de jueces y magistrados a la Cámara de 
Diputados, no partidiza al proceso ni representa actos de campaña, y sostuvo 
que se trata de una “recepción institucional”. 
 
“Esta recepción es institucional, estamos hablando de la reforma y de la 
importancia que tiene que todos los jueces, todos, participen en este proceso, 
tiene pase automático, eso está establecido en la Constitución y lo que 
estamos haciendo es mandar un mensaje a los demás jueces y magistrados 
para que se sientan con la confianza de participar en este proceso”, concluyó. 
 
 
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/llega-a-san-lazaro-segundo-grupo-
de-jueces-a-favor-de-eleccion-judicial-esto-no-es-un-acto-de-campana-
sergio-gutierrez/ 
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